

La Reserve – les prix



Robert Parker

La Reserve 2011

Score: 91-93, Apr. 2012

Le meilleur de la cuvée, le remarquable La Réserve 2011 se vante d'une couleur pourpre opaque ainsi que d'un étonnant parfum de fleurs de printemps, de cassis, de « feuillage » et d'un goût de chêne. Le vin est opulent, corpulent, riche, dense et pur avec une bonne acidité en plus d'un tannin mûr et bien intégré. Tout en ce qui concerne ces deux cuvées suggère un élevage et un savoir-faire précis. Dégustez La Réserve au-delà de sa quinzième année.

The top cuvee, the outstanding 2011 La Reserve boasts an opaque purple color as well as a stunning perfume of spring flowers, black currants, forest floor and toasty oak. The wine is opulent, full-bodied, rich, dense and pure with good acidity in addition to ripe, well-integrated tannin. Everything about both cuvees suggests precise winemaking and elevage. Drink the La Reserve over its first 15+ years.

La Reserve 2010

Score: 93, *Feb. 2013*

Un vin plus musclé, structuré, tannique et légèrement boisé, le Haut-Brisson Réserve 2010 augmente encore le niveau de concentration. Le fruit semble plus sombre et prémonitoire, et le vin remplit bien le palais. C'est un vin impressionnant, mais qui paraît beaucoup plus jeune et qui propose une garde plus longue que la cuvée régulière. Maturité prévue: 2016-2030.

Appartenant à une grande famille chinoise, cela a été un gagnant cohérent dans chaque millésime que j'ai goûté à ce jour. Ils ont généralement faire deux cuvées, tous les deux méritent l'intérêt des consommateurs.

The more beefed-up, structured, tannic and slightly oakier 2010 Haut-Brisson Reserve ratchets up the level of concentration. The fruit seems darker and more foreboding, and the wine cuts a broader swathe across the palate. It is an impressive wine, but much younger and more of a long-term proposition than the regular cuvee. Anticipated maturity: 2016-2030.

Owned by a prominent Chinese family, this has been a consistent winner in every vintage I have tasted to date. They usually make two cuvees, both of which merit consumer interest.

La Reserve 2009

Score: 95, *Feb 2012*

La production limitée Haut-Brisson La Réserve 2009 rattache tout, de la couleur (encre pourpre) jusqu'aux aromates, avec un profil long, savoureux et un corps entier. C'est un brillant Saint-Emilion qui a le goût du grand terroir du plateau de Saint-Emilion. Il est aussi structuré et en évolution, il bonifiera en chai d'ici 5 à 7 ans. Maturité optimale : 2017-2030.

The limited production 2009 Haut-Brisson Reserve ratchets up everything, from the color (inky purple) to the aromatics, flavor profile, and long, full-bodied finish. This is a brilliant St.-Emilion that tastes like it came from one of the great terroirs on the St. Emilion plateau. It is also structured and unevolved, and will benefit from 5-7 years of cellaring. Anticipated maturity: 2017-2030.

La Reserve 2008

Score: 91, *May 2011*

On retrouve dans La Réserve 2008 les caractéristiques du chêne fumé, du chocolat blanc, du cassis, de la liqueur de kirsch et du bois de santal ainsi que le fruit qui attaque le milieu du palais, avec des tannins modérés, une bonne acidité et une texture et une longueur bien développées. A déguster dans les prochaines dix à quinze prochaines années.

Smoky oak, white chocolate, black currant, kirsch liqueur and sandalwood characteristics as well as terrific fruit on the attack and mid-palate, moderate tannins, good acidity and a full-throttle texture and length are found in the 2008 La Reserve. Enjoy it over the next 10-15 years.

La Reserve 2007

Score: 90, *Apr. 2010*

Le remarquable La Réserve 2007 est l'un des vins les plus intéressants du millésime. Son nouveau composant de chêne est plus qu'en juste adéquation avec l'abondante quantité de fruits de cassis et de cerise noire, de bois de cèdre et de notes d'épices. Généreux et opulent avec une corpulence moyenne avec une finale en couches longues, il se dégustera très bien dans 7 à 10 ans.

The outstanding 2007 La Reserve is one of the vintage's most interesting wines. Its new oak component is more than adequately compensated for with copious quantities of black currant and black cherry fruit, cedar wood, and spice box notes. Generous and opulent with medium to full body and a long, layered finish, it should drink well for 7-10 years.

La Reserve 2006

Score: 93, *Feb 2009*

Armée d'une pureté, d'une richesse, d'une complexité et d'une corpulence impeccables, la cuvée La Réserve 2006 est un vin profond et plein à la robe pourpre opaque. Sa concentration est superbe, sa bouche multidimensionnelle et texturée, et sa finale impressionnante. Des saveurs de fruits noirs et de graphite, complétées d'une touche de chêne grillé, dominent le caractère impressionnant de l'ensemble. Il devrait se boire dans les quinze prochaines années et plus.

La propriété appartient à un homme d'affaires chinois venant de Hong Kong, discrètement celle-ci produit de très bons vins, notamment le meilleur de la cuvée (un mélange de 90% de Merlot et de 10% de Cabernet Sauvignon et de Cabernet Franc), La Réserve, une superbe proposition venant d'un sol à la fois de sable et de grave du terroir.

The impeccably pure, rich, complex, full-bodied 2006 La Reserve is a deeper, fuller effort revealing an opaque purple color, superb concentration, a multidimensional, textured mouthfeel, and an impressive finish. Black fruits, graphite, and a hint of toasty oak dominate this wine's impressive character. It should drink well for 15+ years.

Owned by a Chinese national from Hong Kong, this under-the-radar estate is turning out some very good wines, including their top cuvee (a blend of 90% Merlot and 10% Cabernet Sauvignon and Cabernet Franc), La Reserve, a superb offering from the sandy/gravelly soils of this terroir.

La Reserve 2005

Score: 92, *Apr. 2008*

Haut-Brisson est une brillante réussite du millésime, un « sleeper of the vintage » grâce aux efforts formidables du nouveau propriétaire. Ce vin d'une profonde couleur violette expose de doux arômes de cassis et de cerise mêlés de fumée de cigare, de cake et de cèdre. Corsé avec une superbe pureté, une bonne acidité et des tanins mûrs, il devrait se développer avec élégance durant les 5 à 6 prochaines années et se garder pendant 15 ans.

A brilliant sleeper of the vintage, this is a terrific effort from Haut-Brisson's new proprietor. The deep purple-colored 2005 La Reserve exhibits sweet black currant and cherry fruit intermixed with notes of cigar smoke, fruitcake, and cedar. Full-bodied with superb purity, good acidity, and ripe tannin, it should unfold gracefully over the next 5-6 years, and keep for 15+.

James Suckling

La Reserve 2011

Score: 91, *Apr. 2012*

J'apprécie le caractère généreux des arômes de la liqueur et de la baie avec un tannin ferme et une finale osée. Grand et joli.

I like the licorice and dark berry character with full body, firm tannins and a racy finish. Lanky and pretty.

La Reserve 2010

Score: 94, *Feb. 2013*

Un nez attrayant avec des framboises, des cerises rouges, de la vanille et une pointe de muscade épicée. Une agréable et dense attaque fruitée avec une tournure soyeuse et très raffinée. Une très bonne texture. Très riche et rempli de profondeur. Lui laisser du temps. Subtile et séduisant. Meilleur vin de cette propriété. A déguster en 2016.

Attractive nose of raspberries, red cherries, vanilla and some spicy nutmeg. Nice dense fruit on attack and turns silky and very refined. Nicely textured. Very rich and full of depth. Give it time. Subtle and sexy. Best wine ever from this estate. Try in 2016.

La Reserve 2009

Score: 93, *Apr. 2012*

Un rouge moderne et concentré avec beaucoup de prunes, de fleurs et de pincées de feuilles en nez. Corpulence entière avec des tannins soyeux et une vive acidité, il est frais et équilibré. Constitué principalement de Merlot avec des soupçons de Cabernet Franc, Petit Verdot et Cabernet Sauvignon. A déguster en 2016.

A modern and focused red with lots of plum, flowers and hints of leaves on the nose. Full-bodied, with silky tannins and bright acidity, it's fresh and balanced. Mostly Merlot with hints of Cabernet Franc, Petit Verdot and Cabernet Sauvignon. Try in 2016.

Decanter



La Reserve 2008

Commended
2 stars



La Reserve 2007

Commended
2 stars



La Reserve 2006

Silver Medal
4 stars